
○明るく元気な子  ◎よく考える子  ○ねばり強い子  ○心のゆたかな子 
 

  

 

 

  

 
 

「安全で充実した夏休みを！」 

                                        校長 金 髙 俊 哉 

１学期が無事終了しました。今年度も新型コロナウイルス感染防止対策を行いながらの教育活動となっていま

す。様々な制約がある中ですが、運動会や学校公開、校外学習などの行事を行うことができ、嬉しく思っており

ます。また、今年は観測史上最速で梅雨が明け、連日の猛暑が続くという異常気象でした。コロナウイルス感染

防止とともに熱中症への対策も欠かせないものとなりました。 

 このような状況においても、子どもたちは元気に登校し、様々なことにめあてをもって取り組んでいました。

どの学年の子どもも、皆大きく成長したことを実感しています。本日、子どもたちに渡しました通知表には、一

人一人の頑張り、活躍が記されています。大いに褒め、来学期への励ましをお願いします。 

 子どもたちが楽しく登校できたことも、学校行事の形を工夫しながらも予定通りに行うことができたことも、

保護者・地域の皆様の温かいご理解とご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。 

 明日から、子どもたちが楽しみにしている夏休みに入ります。４２日間の長い休みとなりますが、どうか、事

件や事故に気を付けていただきたいと思います。７月に入り、新型コロナウイルスの感染者が全国的に急増して

います。本校でも感染者が増加しいくつかの学級で学級閉鎖を行いました。専門家の予想では、この先、さらに

感染者は増加するとのことです。ごく僅かですが、子どもの重症化の例も報告されています。このような状況を

鑑み、やむなく、夏季水泳指導を中止とさせていただきました。今後の状況によっては、他の行事も中止する可

能性もあります。子どもたちの安全のため、ご理解ください。 

今のところここ数年出ていた行動規制が緩和、撤廃されているので、帰省や旅行など計画されている方もいら

っしゃると思います。基本的な感染対策をとったうえで、決して無理をなされないようにしてください。 

また、猛暑の年は、水の事故が増える傾向にあります。コロナ禍で、学校での水泳指導の回数も減り、着衣泳

指導もここ数年できていません。子どもたちの水辺での経験が少なくなっていることもあります。くれぐれも安

全にはご留意いただきますようお願いいたします。 

このような状況下ではありますが、せっかくの夏休みです。安全に気を付け、楽しく、充実した夏休みになる

ことを願っております。 

 以下、夏休み中に関するお願い事を含めた連絡事項を載せました。ご確認ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■新型コロナウイルスの感染状況によっては、休業期間中の予定（夏季水泳指導など）が急遽変更になる場合が

あります。その際はメールにてお知らせします。 
 

■夏季休業中においても、児童に感染が判明した場合には、学校に報告するようお願いします。 

 ＊下記「夏季休暇等取得推進期間」中の感染判明の報告は、期間後の連絡で構いません。 
 

■８月５日（金）～８月 16日（火）は教職員の夏季休暇等取得推進日となっております。日中、施設管理など

の職員は勤務しておりますが、担任を始め教員は休暇をいただいております。お問い合わせ等はできる限り、

８月４日（木）以前、８月 17日（水）以降にお願いします。 

 また、この期間は、電話対応時間も８時 15分～16時 45分に変更になります。 

ご理解とご協力をお願いします。 

 ＊電話が自動留守番電話対応の時間帯で、事件や事故など緊急を要する連絡の場合は、区の宿直室にご連絡

いただき、そこから管理職へ連絡をお願いするようお話しください。 
 

■今年度より、夏休み課題の自由研究作品提出を任意としました。そのため、２学期の作品展も実施しません。 
 

■俳句大賞は今年度から年間１回としました。表彰の時期は、今後、検討していきます。 
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今年度児童会設定学校スローガン 「支え合い 個性の花を 咲かせよう」 



【運動会を終えて】 

５月２８日（土）に行われました「運動会」には、延べ約１５６８人の方にご来校をいただきました。 

保護者アンケートを通じて感想・ご意見をいただきましたので、一部をご紹介します。  回収率（約６５．１％） 

 

【演技等に関すること】 

 

 

 
 

〇当日の暑さの中、がんばる子どもたちが印象的でした。 

〇数か月前まで幼稚園や保育園に通っていたとは思えないほど、１年生が立派だった。 

〇家では、毎日のように踊っていました。短期間の準備だったかと思いますが、想像以上のできばえで感動しました。 

〇子どもたちの一生懸命な姿を見ることができてよかったです。きっと、たくさん練習したんだろうなと思いました。 

〇演技はもちろんのこと、低学年を誘導するなど係活動をする６年生が素晴らしかった。 

〇踊りに走りに…、一年間の成長について運動会を通して実感することができました。 

〇５年生のソーラン節、６年生の組体操は憧れの演技となっているようです。 

〇大勢の友達と協力して、一つのものを作り上げていくことは、とても大切なことだと思いました。 

〇３年生のフラッグが風を切る音は迫力があり、一体感が感じられました。 

 

 

【運営等に関すること】 

 

 

 
 

〇制約がある中、教職員・ＰＴＡ・ダディ’sが力を合わせていて、運営がスムーズだと感じました。 

〇熱中症対策のミストは、有効だと思いました。 

〇水分補給について、何度もアナウンスがあり助かりました。 

〇受付周辺から退場までがスムーズでした。 

〇体育館を開放してあり、大変助かりました。 

〇学年ごとの観覧となり、密が避けられよかった。 

〇今年は２学年ごとに互いの演技を見合うことができ、他の学年の演技を見ることができてうれしかったと子ども言ってい

ました。 

〇運動会で最も印象的だったのは、６年生のサポート体制でした。運動会を成功させようという意識が感じられました。 

〇児童数が多い学校となり、今後も観覧人数を制限することを検討してほしい。 

▲コロナ禍の影響から、競争の場面がなくなって残念です。 

▲短距離走のゴールテープがあるとよいと思いました。また、順位を競ってもよいと思いました。 

▲該当学年以外の保護者が、観覧をしていた。保護者の観覧マナーを向上させていく必要があると思います。 

▲短距離走の順番が分かりにくかったと感じました。 

▲運動会に関する配布文書が多いように思いました。 

▲運動会後の片付けは、観覧後の保護者を巻き込んでもよいと思いました。 

▲熱中症対策として、児童席にテントがあるとよいと思いました。 

 

 

【ＰＴＡから】 

・全体的に円滑な運営だった。受付周辺について、さらに改善できることがあると感じました。 

・後片付けについて、簡単な説明や分担が事前にあるといいと思います。 

 児童の演技について、多数の称賛の声をいただきました。また、指導にあたった教員へ励ましの言葉もいた

だきました。今後の教育活動へさらに努力していきます。 

 大きなトラブルなく、円滑な運営となったことを評価していただきました。競技や観覧方法等については、

次年度への課題として検討していきます。 


